

IMPRESSUM

Redaktion Mirko Geiger (verantwortlich), Ulrike Zenke
Anschritt IG Metall Heidelberg, Friedrich-Ebert-Anlage 24, 69117 Heidelberg
Telefon 06221 98 24-0 | Fax 06221 98 24-30
heidelberg@igmetall.de | heidelberg.igm.de



Wir wünschen Milena Brodt viel Erfolg für die neuen Aufgaben.

Ereignisreiche Zeiten in der Geschäftsstelle

BEWEGUNG Abschluss der Tarifrunde, neue Strukturen und personelle Veränderungen prägten jüngst die Arbeit der IG Metall Heidelberg.

Künftig wird die Geschäftsstelle erneut von zwei hauptamtlichen Geschäftsführern geleitet werden, so entschied

die virtuelle Delegiertenversammlung im März. Im Juli steht eine Wahl auf der Tagesordnung der nächsten Versammlung.

Eine virtuelle Funktionärsversammlung gab die Möglichkeit zu einer solidarisch-kritischen Diskussion des Tarifergebnisses in der Metall- und Elektroindustrie, das tags zuvor erzielt wurde.

Die Funktionärinnen und Funktionäre der IG Metall Heidelberg werden jetzt mit den Kolleginnen und Kollegen in den Betrieben die Diskussion über den gefundenen Tarifabschluss fortsetzen.

Unserer Kollegin Milena Brodt hat die Geschäftsstelle

nach fünfjähriger Tätigkeit verlassen. Sie kam vom DGB zu uns und hat zunächst im Traineeprogramm die Ausbildung zur IG Metall-Sekretärin absolviert.

Milena hat bei uns die Jugendarbeit organisiert, war unsere Pressefrau und hat Betriebe betreut. Ihre neue Herausforderung hat Milena in der Bezirksleitung der IG Metall in Stuttgart gefunden. Dort ist sie nun für die Arbeit mit dual Studierenden zuständig.

Wir sind Milena sehr dankbar für ihre Arbeit bei uns. Für die neue Tätigkeit wünschen wir ihr alles Gute und werden sie von Heidelberg aus gerne unterstützen.

TIPPS – ERFAHRUNGEN – HILFESTELLUNGEN

»Hurra – das Homeoffice ruft! – Wenn die Arbeit uns nach Hause folgt.« Online-Veranstaltungsreihe der IG Metall Heidelberg in Zusammenarbeit mit dem Betriebsräte-Netzwerk ZIMT, dem DGB-Kreisverband Heidelberg Rhein-Neckar und dem Forum Soziale Technikgestaltung. Anmeldung bei

ulrike.zenke@igmetall.de



TERMINE

- **4. Mai 2021 um 18 Uhr**
Wer baute das Homeoffice? Aus der Geschichte des Zuhause-Arbeitens berichtet Welf Schröter.
- **18. Mai 2021 um 18 Uhr**
Wenn die Arbeit nach Hause kommt. Erfahrungen aus dem Leben im Homeoffice – Telearbeitende erzählen.
- **8. Juni 2021 um 18 Uhr**
Fallstricke des Homeoffice umgehen
Das Arbeiten im Homeoffice kann Freude bereiten und viele Vorteile bieten. Jedoch kann dieses Modell der Arbeitsorganisation auch große Belastungen und Stress nach sich ziehen, wenn bestimmte Regeln nicht eingehalten werden.

Wechsel im Büro

Auch in der Rechtsstelle hat es eine Veränderung gegeben. Ursula Bremm hat die Arbeit der neuen DGB-Rechtsstelle im IG Metall-Büro in der Aufbauphase von Januar 2020 bis Ende März stundenweise unterstützt. Danke, Ursel!



Auch Ursel Bremm wünschen wir alles Gute auf ihrem weiteren Weg.